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◆小学校の運動会を秋から春に動かしたものの 5月末から暑い日が続いた。これも異常気

象の前兆か心配される。◆映画「兄消える」が上田市で全国に先行上映されて、連日満員

状態とのことです。出演されている高橋長英さんと土屋貴子さんと丸子にある喫茶「リバ

ーサイド」でたまたまお会いしたことを思い出しました。土屋さんに聞くとちょうどロケ

の合間に立ち寄った時のことで、高橋さんは大の上田ファンだそうです。◆しんぶん赤旗

にもこの映画「兄消える」について、映画ライターのうすいすみえさんの記事（裏面）が

掲載されていました。映画を久しぶりに観たという方もいるそうで、ロケ地のほとんどは

上田市内です。この映画「兄消える」を通して上田市の魅力を伝えわることが楽しみです。

◆大規模な太陽光発電設備に関する条例案が 6月議会（6 月 10日開会）に提出された。事

前にパブリックコメント（意見公募）がされたので、長瀬中央自治会も当事者として意見

を出した。どのように反映されたのか議会での審議を通じて明らかにしていきたい。（裏面

に関連記事）◆メルシャン㈱が 2003 年から陣場台地で手掛けていたワイン用ぶどう圃場

に「シャトー・メルシャン 椀子ワイナリー」として 9月 21日にオープンすることが正式

発表された。最初の時から、ぶどう植樹にかかわってきた一人としてうれしい限りです。

上田市にとって内外から集客できる施設として期待がふくらみます。（由夫） 

発行 くぼたよしお事務所 ☎42－6361 fax 42－5630  

＜久保田由夫のブログ・フェイスブック・ホームページもご覧ください＞ 
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    人と人との温かいつながりが伝わる  映画「兄消える」 

＜季節の写真＞ 

信州国際音楽村のバラ園：すばらしい 

景観とバラ園のかおり 
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「９条変えるな 政治を変えよう！」    「アベ政治を変え 希望ある社会へ」 

   朝のスタンディング開始 

（左上から）丸子クリーンセンター付近にあ

る腰越上交差点、塩川小学校近くにある塩

川地区坂井交差点、常田新橋小牧交差点

（交通量が多い場所）で朝のスタンディン

グを始めました。 

 また、久保田ブロックの宣伝カーが新規

に完成しました。主に、丸子地域、武石地

域、城下地域で活動します。 

 主権者である国民が声をあげなければ、

政治も社会も変わりません。 

 


